

# Suspenderán el servicio a 160,000 usuarios morosos

María Enriqueta Pérez

El gobierno capitalino continúa con el programa de notificaciones a quienes adeudan **agua**, así como con las restricciones y suspensiones del servicio, como parte de las acciones para el ahorro del vital líquido.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, informó en entrevista que existen unos 160,000 usuarios morosos factibles de cortarles o restringirles el servicio, los cuales deben a la ciudad de México más de mil millones de pesos.

Recordó que a la fecha se llevan 9,000 suspensiones, un promedio de 1,500 por mes, tras señalar que de acuerdo con la Ley de Aguas, son sujetos a notificaciones todos aquellos morosos que no paguen a partir del segundo bimestre. "La gente que nos deba dos bimestres o más, ya se les puede aplicar la suspensión", señaló.

Ayer, Ramón Aguirre encabezó la entrega de notificaciones en varios inmuebles de la Delegación Cuauhtémoc, donde señaló que los morosos tendrán 24 horas para liquidar su deuda o de lo contrario se les restringirá o cortará la distribución del vital líquido.

Destacó que las notificaciones que entrega el Sistema de Aguas de la Ciudad de México es a usuarios domésticos a quienes, en caso de cortarles el suministro, se les hace entrega de vales para que acudan a las oficinas de la dependencia a recibir, de parte del gobierno, un garrafón de **agua** para cubrir sus necesidades básicas.

Comentó que si todos los morosos pagaran sus adeudos por suministro de **agua**, el gobierno de la ciudad obtendría importantes recursos que serían canalizados a reforzar las obras que se emprenden para el ahorro del **agua**, como el cambio de redes de **agua**, tomas domiciliarias, a mejorar la eficiencia de los pozos y contratar personal especializado.

Señaló que otras medidas que se realizan para el ahorro de **agua** es la rehabilitación de tuberías, reposición de tomas domiciliarias, automatización y mantenimiento de pozos, la contratación de 180 personas para integrar brigadas de reparación de **fugas**, al sumarse en estas acciones la situación de los cortes a la gente que no paga.

Destacó que la ciudad de México se encuentra en alerta color naranja por la falta de agua, y por ello se

realizan varias acciones para alcanzar un ahorro del vital líquido de 71 millones de metros cúbicos, a fin de evitar que la capital del país pasé a una fase roja, lo que significaría una

crisis mayor de falta de **agua**.

Advirtió que de no lograr la reducción en el consumo de **agua**, el semáforo de alerta pasaría al rojo en mes y medio o dos meses, por lo que insistió en que debe cambiarse el esquema de consumo.

"Tenemos que hacer un esfuerzo para guardar el **agua** y poder asegurar un mínimo de **abastecimiento** en el 2010, que no lleguemos a tener una crisis mayor de falta de **agua** en la ciudad", añadió.

Respecto a las **fugas** de **agua** en los domicilios; señaló que los propietarios deberán pagar el adeudo, porque "la población tiene que responsabilizarse por las instalaciones que tiene".

En ese sentido, hizo un llamado a la ciudadanía a participar en la sustitución de un millón de regaderas por otras de bajo consumo, la eliminación de **fugas** de **agua** domiciliarias y sustitución de "sapijotes" de las cajas de los inodoros, para lograr reducir el consumo.

“Tenemos que hacer un esfuerzo para guardar el agua y poder asegurar un mínimo de abastecimiento en el 2010, que no lleguemos a tener una crisis mayor de falta de agua en la ciudad”.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas

Ramón Aguirre encabezó la entrega de notificaciones en la Delegación Cuauhtémoc. (Foto: Ináig Cabrera).

